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Abstract (en)
The shelf (10) has a relocatable arranged holding part (40) for fixing an article found on the shelf, where the holding part is arranged at a guiding
element by another guiding element in a relocatable manner. The guiding elements are designed such that the latter guiding element is guided into
the former guiding element by a movement relative to the former guiding element in a lateral direction of the shelf and/or removable from the former
guiding element. The former guiding element is arranged at a limitation unit e.g. front-sided wall (16).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Türabsteller (10) für ein Kühl- und/oder Gefriergerät mit wenigstens einem verschieblich angeordneten
Halteteil (40) zur Fixierung wenigstens eines auf dem Türabsteller (10) befindlichen Gegenstandes, wobei der Türabsteller wenigstens ein
erstes Führungselement aufweist, an dem das Halteteil durch wenigstens ein zweites Führungselement verschieblich angeordnet ist, wobei die
Führungselemente derart ausgeführt sind, dass das zweite Führungselement durch eine Bewegung relativ zu dem ersten Führungselement in
seitlicher Richtung des Türabstellers (10) in das erste Führungselement einführbar und/oder aus dem ersten Führungselement entfernbar ist.
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